

### PRESSEMITTEILUNG

Das wurde auch mal Zeit!

### **Die PARTEI verkündet Mauerbau auf Berliner Straße am 1. April**

Am 31. Januar hat der Kreisverband „Göttingen“ der Partei Die PARTEI zwei Mahnwachen für den 01. April 2017 an und auf der Berliner Straße angemeldet. Unter dem Motto „Politik ist unsere Baustelle“ planen Die-PARTEI-Mitglieder, besorgte wie auch unbesorgte Bürgerinnen und Bürgern davon zu überzeugen, dass ein Mauerbau nicht immer die schlechteste Idee ist. Zur Veranschaulichung sollen erste Bauschritte unter Beaufsichtigung fach- und sachkundiger Bürger unternommen werden.

„Wir tragen zur politischen Willens- und Mauerbildung bei – das ist unser Auftrag!“, verkündet der Kreisverbandsvorsitzende Harald Manninga. Seiner Auffassung nach seien bauliche Maßnahmen insbesondere auf Berliner Straßen längst wieder überfällig. Auch der Direktkandidat zur Bundestagswahl, Dr. Christian Prachar sieht hier dringenden Handlungsbedarf, betont jedoch eine klare Abgrenzung von US-amerikanischen Bauvorhaben: „Es gab in der Geschichte schon immer gute und schlechte Mauern. Unsere Baumaßnahmen am 1. April sollen vor allem dazu dienen, Martin-Sonneborn-Stadt – also noch ‚Göttingen‘ – zu einem besseren Ort zu machen!“

Aufgrund der ungesicherten finanziellen Verhältnisse des Bundesverbandes der Partei Die PARTEI freut sich der hiesige Kreisverband über Spenden von sachdienlichen Baumaterialien aller Art zur Errichtung eines optimierten Antifaschistischen Schutzwalls. Spendenangebote werden gerne unter [goettingen@partei-nds.de](mailto:goettingen@partei-nds.de) entgegengenommen.

Ansprechpartnerin: Heide Haas, [h.haas@parteimail.de](mailto:h.haas@parteimail.de)